

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を



第2780第8G平塚北ロータリークラブ週報



1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

会 長：山田 裕

例会日：毎週火曜日 12:30~13:30

会長エレクト：中村 豊 副会長：中村 豊

例会場：レストラン大原

幹 事：神保 由樹 会場監督：苅谷 政夫

事務所：平塚市立野町17-2

姉妹クラブ：台湾桃園ロータリークラブ

連絡先：Tel.0463-30-6336 Fax.0463-30-6616

E-mail:desk@hiratsukakita-rc.jp

【週報 第2626回】

【2025年 7月 8日】

例 会 報 告

合 唱：「我等の生業」

司会：幹事 神保 由樹さん

ゲ ス ト：平塚湘南RC会長 佐藤隆良様、幹事 牧石高明様

誕生祝い：7/10 林 啓之さん。

第2626回 例会
会長報告

2025年7月8日

平塚北ロータリークラブ
会 長 山田 裕

皆さま、本日も例会へのご出席、誠にありがとうございます。

そして、平塚湘南ロータリーの佐藤会長・牧石幹事、ようこそお越しくださいました心より歓迎申し上げます。

一昨日、日曜日の「七夕まつり 青少年育成チャリティー事業」は大変お疲れ様でした。また平塚湘南ロータリーさんからも厚いエールをいただき有難うございました。

熱中症アラートの暑い日でしたが、メンバーの健康は元より、チャリティーの釣りゲームも大変盛況に終わり、550組以上の親子さんに喜んでいただけたのは、当クラブにおいても年度のスタートとして弾みになり、貴重な成果を得る事となりました。ご協力を戴いた皆様には感謝を申し上げます。速報ではありますが成果につきましても、実行委員でもある神保幹事に後程、報告いただきたいと思っております。

さて、本年度の青少年交換留学プログラムも、いよいよ終盤を迎えました。
 日本で過ごした留学生たちがそれぞれの国へと帰国する時期となりました。この1年、我がクラブもホストとして留学生と共に歩んできましたが、改めて思うのは—
学び、気づき、感動が、驚くほど大人の私たちにもあったということです。

言葉や文化の壁を越えて絆を育むプロセスは、実にロータリーらしい奉仕そのものであり、同時に心が洗われるような原点回帰でもありました。本日は感動を与えてくれたマヤ・シンクレアさんに日本でのラストスピーチをクラブの皆さんに向けさせていただきます。どうぞ皆さん楽しみにして下さい。

(本日)7月8日 (火)

出席免除会員 4名在席

会員数	出席対象者	出席数	出席率	マークアップ	修正出席率
26	22	12 (1)	56. 5%	名	%



お誕生日祝い＝林 啓之さん



佐藤隆良会長、牧石高明幹事 (平塚湘南 RC)



青少年交換のプログラムは 1929 年マヤさんの故郷であるデンマークのコペンハーゲンと米国との間で始まりました。そして 1972 年に RI の正式プログラムになりました。

全世界では毎年 120 か国以上、9,000 名以上の交換留学生がいます。国内でも 50 か国以上、200 名の学生がおり、当 2780 地区でも 2024-2025 年は 9 か国との交換が行われました。

このプログラムには RIJEM という青少年交換をまとめる組織と YESS という危機管理を主観にしたアプリ上のサポートシステムがあります。

青少年交換プログラムの 3 つの目的は、一つが「国際理解と親善の心を育む」。二つ目が「青少年のエンパワメントを通じて好ましい変化を生み出す」。そして三つ目が「プログラムに参加する受け入れクラブ、ホストファミリー、地域社会と学生の上に生涯にわたる関係を築く」ことにあります。この 1 年、彼らが日本で多くの経験を積み、たくさんの学びと成長を得たことはもちろんですが、同時に私たち受け入れ側の大人にとっても、大きな気づきと学びの連続でした。文化の違いを越え、言葉を越えて、互いを理解し合う時間は、まさに人生の財産であり、生涯の絆となるものです。それではマヤさん宜しくお願いします。

マヤさんスピーチ





青少年交換委員会の私としましては、マヤさんを支えた藤岡さんそして今日はおりませんが、池ヶ谷さんのホストファミリーとしてのご尽力、学校や地域で支えてくださった皆さま、そして何より、チャレンジ精神を持って異国に飛び込んできたマヤさんに、心から感謝を申し上げます。

この経験を通じて育まれた友情と信頼が、将来きっと平和と理解の架け橋になると、私は信じています。これからも、未来を担う若者たちの成長を支える活動を、変わらず大切にしていきたいと思えます。

ありがとうございました。



幹事報告

- ・7月のロータリーレートは、一ドル=145円になります。
- ・地区大会のお知らせです。9月7日（日）伊勢原市民文化会館 大ホール 受付登録：11時30分～
点鐘：12時30分～17時50分 出欠の回覧を回しましたので、ご記入をお願いします。
- ・スマイル用紙のデーターをメールに添付しました。事前にご用意ができるようにしましたので、ご利用下さい
- ・7月6日（日）七夕のイベントとして青少年育成への支援募金を行いました。約11万円の募金が集まりました。ご参加いただいた方は、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。
- ・事務局の出勤日ですが、週4日から月・火・金の週3日に変更となります。理事役員会で承認されましたのでお知らせします。

スマイルBOX

◎佐藤隆良さん・牧石高明さん（平塚湘南RC）

＝本日は例会中の貴重なお時間に、チャリティゴルフのPRの機会をいただきありがとうございます。

◎山田 裕さん＝本日は平塚湘南ロータリークラブの佐藤会長そして牧石幹事、ようこそお越し下さいました。どうぞ楽しんで行って下さい。また、マヤさんは今日が最後の例会です。一年の間よく頑張りましたね。そして感動をありがとう。

◎神保由樹さん＝本日は平塚湘南ロータリークラブ会長佐藤隆良様、幹事牧石高明様、ようこそお越し下さいました。2025年度7月より新たなスタートが始まりましたが、一年間よろしくお祈りします。

◎林 啓之さん＝7月10日誕生日です、祝ってくれるのは家内だけです。二人で74歳のローソクを飾ってお祝いすることにします。

◎平山英代さん＝マヤさん、帰国しても元気で頑張ってください。

◎米澤松文さん・根岸君代さん・荻谷政夫さん

＝暑い日が続きます。会員の皆様、御自愛下さい。

◎八日市屋敏雄さん・中川博昭さん

＝猛暑の例会に参加でき、嬉しく思います。マヤさん、日本の印象は如何でしたか。未永く両国が仲良くいきたいですね。

◎中村 豊さん＝七夕の出店の成果は、良好でした。マヤさん、日本が好きになりましたか？帰国まじかですが、また来てください。

◎村上 亘さん＝七夕祭りの出店は、子どもたちに喜んでいただきとても楽しかったです。暑い日が続きます。体調管理に気をつけましょう。

7月8日スマイルの合計は、17,000円でした